Rassemblement des Faucheurs des 14 et 15 juillet

800 personnes se sont réunies ce 14 et 15 juillet à Verdun sur Garonne

pour l'assemblée générale des faucheurs volontaires ;

Nous étions environ 500 le jeudi pour assister au différents débats :

- OGM thérapeutiques
- ▶ OGM et démocratie
- OGM en Europe

Ensuite l'assemblée générale nous a permis de faire le point sur les différents procès ; des actions sont prévues avec les comparants volontaires refusés il sera donc très important d'être là au moment des procès de septembre et d'octobre ;

pour cette année :

- du maïs bio a été semé sur des parcelles transgéniques à Valdivienne
- un fauchage a eu lieu début juillet près d' Orléans ; six interpellations ont été prononcées à la suite ; le premier procès aura lieu le **9 août à 14h à Orléans** ; organisons des covoiturages pour nous y rendre.
- ▶ une parcelle a été fauchée le 14 pendant le rassemblement discrètement ; le 15 juillet nous nous sommes rendus sur cette parcelle avec tous les faucheurs présents pour revendiquer collectivement ce fauchage, 400 noms ont été remis à la gendarmerie ensuite nous sommes allés à pied vers une autre parcelle où nous étions attendus ; nous avons refusé l'affrontement ;

Nous ne sommes pas là pour nous faire taper dessus mais pour faucher nous devons donc adapter notre stratégie ; à ce jour de nombreuses parcelles ont été repérées ; les collectifs vont s'organiser localement pour agir discrètement ; Il est important avant toute action de s'entendre sur la déclaration à faire en cas d'interpellation ;

Le bilan financier fait apparaître un déficit pour payer les dernières interventions des avocats ; un appel à dons va être diffusé auprès de différentes structures

Quant à l'ambiance elle fut très conviviale entre les faucheurs qui sont heureux de se retrouver; une préparation du rassemblement très au point a permis que les deux jours se déroulent dans de très bonnes conditions

merci à tous

Collectif des Faucheurs Volontaires d'OGM, 19 juillet 2005